



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

- Commission scolaire des Chic-Chocs – Monsieur Alban Côté élu commissaire de la circonscription 9

Gaspé, le 25 février 2008 – Hier, c'était jour d'élection dans la circonscription électorale numéro 9 (Petite-Vallée/Cloridorme). Les candidats à cette élection partielle étaient madame Ann Béland, résidente de Gaspé, et monsieur Alban Côté, résident de Cloridorme. Monsieur Alban Côté a obtenu 191 voix contre 142 pour madame Ann Béland. Monsieur Côté a donc été élu commissaire de la circonscription 9 de la Commission scolaire des Chic-Chocs. Il est à noter que cette élection scolaire a connu un bon taux de participation, soit de 39,81%.

« Si je décide à me présenter comme candidat au poste de commissaire d'école, c'est parce que j'ai toujours aimé travailler pour le bien de nos enfants et que je crois avoir encore quelques années à donner à mes concitoyens de Cloridorme et de Petite-Vallée et à travailler pour l'ensemble de la collectivité; je ferai tout ce qui est possible de faire pour réussir! », mentionnait monsieur Alban Côté à l'endos des cartes de rappel distribuées aux électeurs.



Monsieur Jean-Pierre Pigeon, président du Conseil, ainsi que ses collègues commissaires sont heureux de souhaiter la plus chaleureuse des bienvenues à monsieur Alban Côté. Monsieur Côté fera son assermentation devant le Président d'élection, monsieur Yvan Landry, à la séance du conseil des commissaires qui se tiendra demain, soit le 26 février, à l'école Esdras-Minville à Grande-Vallée.

-30-

Source :

Marie-Noëlle Dion, agente d'information

Téléphone: (418) 368-3499, poste 240

Site Internet : www.cschic-chocs.net